

**International Labor Network of Solidarity and Struggle**  
**Réseau Syndical International de Solidarité et de Luttés**  
**Rede Sindical Internacional de Solidariedade e de Lutas**  
**Red Sindical Internacional de Solidaridad y de Luchas**  
**Rete Sindacale Internazionale di Solidarietà e di Lotta**  
**الشبكة النقابية العالمية للتضامن والنضال**  
**Internationales Gewerkschaftsnetzwerk der Solidarität und des Kampfes**



[www.laboursolidarity.org](http://www.laboursolidarity.org)

## **No to military contracts with the Egyptian dictatorship!**

The Egyptian people had given a lesson to the world with their peaceful revolution of Tahrir Square which had overthrown the dictator Hosni Mubarak in 2011. Unsatisfied with his reforms, it had also overthrown President Mohamed Morsi in 2013... Today, we are back to dictatorship, with Marshal Abdel Fattah al Sissi, who ensured his own international impunity by choosing to ally with the United States of Donald Trump, but also by buying military equipment from France.

The International Labour Network of Solidarity and Struggles remembers the campaign against the presence of the telephone company Orange in Israel. This campaign was successful in 2015 thanks to the BDS campaign in Egypt and the natural and massive solidarity of the Egyptian people with the Palestinian people. Today, such a campaign would no longer be possible. After nearly closing the Gaza-Egypt crossing, Sissi threw several BDS Egypt leaders, Ramy Shaath and Mohamed El-Massry, into prison, a strong message of submission to the new world order of Trump and Netanyahu.

Back to a military, autocratic and corrupt power. Back to censorship of public expression. Back to arrests, expulsions and political assassinations. Any opposition is punished. Heroes and heroines of the 2011 revolution are in prison: Alaa Abdel Fattah, Mahienour El-Massry, Israa Abdel Fattah, Hossam el-Sayed, Solafa Magdy, Mohamed Salah, Zyad El-Elaimy. Thousands of supporters of Mohamed Morsi have been hunted down, imprisoned or murdered, including the former president and his son. Even today, Sissi tracks all opposition, whether it comes from independent journalists, like Lina Attalah, the editor-in-chief of *Mada Masr*, or even from musicians like Galal El-Behairy or from filmmakers like Shady Habash, because they participated in the clip of a song that made fun of him.

Sometimes these arrests are justified by charges, without any evidence, of belonging to imaginary terrorist organizations, but more often no trial takes place, no charges are pressed, no judge is consulted... pre-trial detention is simply renewed for months and years...

Shady Habash died after two years in prison without trial, as he was only 24, because in addition to arresting all those who displease him, the tyrant Sissi has them tortured and makes sure they are detained in conditions so appalling that they endanger their lives. Overcrowding, promiscuity, mistreatments, lack of food and water, lack of hygiene, poor access to health care, even for chronic diseases, high risks of transmission of contagious diseases like Covid-19...

It is our duty as citizens, activists, trade unionists, to put pressure on the Egyptian dictatorship which only holds thanks to the shameful complicity of Western governments.

We therefore join Amnesty International (1), Human Rights Watch (2), or FIDH (3) in protesting the repression of all opposition, even slight criticism, of the Egyptian regime.

We also relay the numerous calls and petitions, coming from both French (4) and European (5) members of parliament, journalists and academics (6), and personalities from the Arab world (7), demanding the release of human rights defenders arbitrarily detained in Egypt.

We invite the members of the International Labour Network of Solidarity and Struggles to send letters to the Ambassador of Egypt of their countries, as well as to the Attorney General Hamada Al-Sawi (Office of the Public Prosecutor, Madinat al-Rehab, Cairo, Egypt) to demand the immediate and unconditional release of all prisoners of conscience in Egypt.

We condemn the return of the dictatorship in Egypt, the violations of human rights and demand that all political, commercial or military contracts be suspended, as a prerequisite for the release of prisoners of conscience, the return of freedom of expression, of political freedom and democracy in Egypt. It is Sissi who must be brought to justice and sent to prison!

(1) <https://www.amnesty.org/en/latest/news/2020/05/egypt-court-arbitrarily-extends-the-pretrial-detention-of-over-1600-defendants/>

(2) <https://www.hrw.org/news/2020/05/18/egypt-no-pretense-judicial-review-hundreds>

(3) <https://www.fidh.org/en/region/north-africa-middle-east/egypt/egypt-release-ramy-shaath>

(4) [https://www.lemonde.fr/idees/article/2020/01/31/nous-appelons-a-la-liberation-des-defenseurs-des-droits-humains-injustement-detenus-en-egypte\\_6027979\\_3232.html](https://www.lemonde.fr/idees/article/2020/01/31/nous-appelons-a-la-liberation-des-defenseurs-des-droits-humains-injustement-detenus-en-egypte_6027979_3232.html)

(5) [https://www.europarl.europa.eu/doceo/document/TA-9-2019-0043\\_EN.html](https://www.europarl.europa.eu/doceo/document/TA-9-2019-0043_EN.html)

(6) [https://www.liberation.fr/debats/2019/11/29/nous-demandons-la-liberation-immediate-de-solafa-magdy-hosam-el-sayyad-mohamed-salah-et-esraa-abdel-\\_1766064](https://www.liberation.fr/debats/2019/11/29/nous-demandons-la-liberation-immediate-de-solafa-magdy-hosam-el-sayyad-mohamed-salah-et-esraa-abdel-_1766064)

(7) <https://orientxxi.info/covid-19-la-double-peine-des-prisonniers-palestiniens-et-arabes,3887>

## **Non aux contrats militaires avec la dictature égyptienne !**

Le peuple égyptien avait donné une leçon au monde avec sa révolution pacifique de la place Tahrir qui avait renversé le dictateur Hosni Moubarak en 2011. Insatisfait de ses réformes, il avait également renversé le président Mohamed Morsi en 2013... Aujourd'hui nous sommes de retour à la dictature, avec le maréchal Abdel Fattah al Sissi qui s'est assuré une impunité internationale en choisissant une alliance avec les États-Unis de Donald Trump, mais aussi en achetant du matériel militaire à la France.

Le Réseau Syndical International de Solidarité et de Luites, se souvient de la campagne menée contre la présence de la compagnie téléphonique Orange en Israël. Cette campagne fut victorieuse en 2015 grâce à la campagne BDS en Égypte et à la solidarité naturelle et massive du peuple égyptien avec le peuple palestinien. Aujourd'hui, une telle campagne ne serait plus possible. Après avoir quasiment fermé le passage entre Gaza et l'Égypte, Sissi a jeté en prison plusieurs dirigeants de BDS Égypte, Ramy Shaath et Mohamed El-Massry, message fort de soumission au nouvel ordre mondial de Trump et Netanyahu.

Retour à un pouvoir militaire, autocratique et corrompu. Retour à la censure de l'expression publique. Retour aux arrestations, aux expulsions et aux assassinats politiques. Toute opposition est punie. Des héros et héroïnes de la révolution de 2011 sont en prison : Alaa Abdel Fattah, Mahienour El-Massry, Israa Abdel Fattah, Hossam el-Sayed, Solafa Magdy, Mohamed Salah, Zyad El-Elaimy. Des milliers de partisans de Mohamed Morsi ont été traqués, emprisonnés ou assassinés, y compris l'ancien président et son fils. Aujourd'hui encore, Sissi vise toute opposition, qu'elle vienne de journalistes indépendant.es, comme Lina Attalah, la rédactrice en chef de *Mada Masr*, ou même de musiciens comme Galal El-Behairy ou de cinéastes comme Shady Habash, parce qu'ils ont participé au clip d'une chanson qui se moquait de lui.

Parfois ces arrestations sont justifiées par des accusations sans preuve d'appartenance à d'imaginaires organisations terroristes, mais le plus souvent aucun procès n'a lieu, aucune accusation n'est portée, aucun juge n'est consulté... la détention provisoire est simplement renouvelée pendant des mois et des années...

Shady Habash est mort après deux années passées prison sans procès, alors qu'il n'avait que 24 ans, parce qu'en plus d'arrêter toutes les personnes qui lui déplaisent, le tyran Sissi leur fait subir des tortures et s'assure de les placer en détention dans des conditions tellement épouvantables qu'elles mettent leurs vies en danger. Surpopulation, promiscuité, mauvais traitements, manque d'eau et de nourriture, manque d'hygiène, peu d'accès aux soins de santé, même pour les maladies chroniques, risques élevés de transmission de maladies contagieuses comme la Covid-19...

Il est de notre devoir de citoyens, de militants, de syndicalistes, de faire pression sur la dictature égyptienne qui ne tient que grâce à la honteuse complicité de gouvernements occidentaux.

Nous nous associons ainsi à Amnesty International (1), Human Rights Watch (2) ou la FIDH (3) pour protester contre la répression de toute opposition, toute critique, même légère, du régime égyptien.

Nous relayons également les nombreux appels et pétitions, provenant aussi bien de député.es français.es (4) ou européen.nes (5), de journalistes, de chercheurs et chercheuses (6), que de personnalités du monde arabe (7), qui demandent la libération des défenseuses et défenseurs des droits humains détenus arbitrairement en Égypte.

Nous invitons les membres du Réseau Syndical International de Solidarité et de Luttés à envoyer des courriers à l'Ambassadeur d'Égypte de leurs pays, ainsi qu'au Procureur général Hamada Al-Sawi (Office of the Public Prosecutor, Madinat al-Rehab, Cairo, Egypt) pour exiger la libération immédiate et sans condition de tous les prisonniers et prisonnières d'opinion en Égypte.

Nous condamnons le retour de la dictature en Égypte, les violations des droits humains et exigeons que tout contrat politique, commercial ou militaire soit suspendu, comme préalable à la libération des prisonniers et prisonnières d'opinion, au retour de la liberté d'expression, de la liberté politique et de la démocratie en Égypte. C'est Sissi qui doit être traduit en justice et envoyé en prison !

(1) <https://www.amnesty.fr/actions-mobilisation/le-5-juillet-2019-le-defenseur-des-droits-humains>

(2) <https://www.hrw.org/news/2020/05/18/egypt-no-pretense-judicial-review-hundreds>

(3) <https://www.fidh.org/fr/regions/maghreb-moyen-orient/egypte/egypte-liberez-ramy-shaath>

(4) [https://www.lemonde.fr/idees/article/2020/01/31/nous-appelons-a-la-liberation-des-defenseurs-des-droits-humains-injustement-detenus-en-egypte\\_6027979\\_3232.html](https://www.lemonde.fr/idees/article/2020/01/31/nous-appelons-a-la-liberation-des-defenseurs-des-droits-humains-injustement-detenus-en-egypte_6027979_3232.html)

(5) [https://www.europarl.europa.eu/doceo/document/TA-9-2019-0043\\_FR.html](https://www.europarl.europa.eu/doceo/document/TA-9-2019-0043_FR.html)

(6) [https://www.liberation.fr/debats/2019/11/29/nous-demandons-la-liberation-immEDIATE-de-solafa-magdy-hosam-el-sayyad-mohamed-salah-et-esraa-abdel-\\_1766064](https://www.liberation.fr/debats/2019/11/29/nous-demandons-la-liberation-immEDIATE-de-solafa-magdy-hosam-el-sayyad-mohamed-salah-et-esraa-abdel-_1766064)

(7) <https://orientxxi.info/covid-19-la-double-peine-des-prisonniers-palestiniens-et-arabes,3887>

---

## **The organizations belonging to the International Labour Network of Solidarity and Struggle**

### **National inter professional labour organizations**

- Central Sindical e Popular Conlutas (**CSP-Conlutas**) - Brésil.
- Confederación General del Trabajo (**CGT**) - Etat espagnol.
- Union syndicale Solidaires (**Solidaires**) - France.
- Confederazione Unitaria di Base (**CUB**) - Italie.
- Confédération Générale du Travail du Burkina (**CGT-B**) - Burkina.
- Confederation of Indonesia People's Movement (**KPRI**) - Indonésie.
- Confederación Intersindical (**Intersindical**) - Etat espagnol.
- Confédération Générale Autonome des Travailleurs en Algérie (**CGATA**) - Algérie.
- Batay Ouvriye - Haïti.
- Unione Sindacale Italiana (**USI**) - Italie.
- Confédération Nationale des Travailleurs - Solidarité Ouvrière (**CNT SO**) - France.
- Sindicato de Comisiones de Base (**CO.BAS**) - Etat espagnol.
- Organisation Générale Indépendante des Travailleurs et Travailleuses d'Haïti (**OGTHI**) - Haïti.
- Sindicato Intercategoriale Cobas (**SI COBAS**) - Italie.
- Confédération Nationale du Travail (**CNT-f**) - France.
- Intersindical Alternativa de Catalunya (**IAC**) - Catalogne.
- Union Générale des Travailleurs Sahraouis (**UGTSARIO**) - Sahara occidental.
- Ezker Sindikalaren Konbergentzia (**ESK**) - Pays basque.
- Confédération Nationale de Travailleurs du Sénégal Forces du Changement (**CNTS/FC**) – Sénégal
- Sindicato Autorganizzato Lavorator COBAS (**SIAL-COBAS**) - Italie.
- General Federation of Independent Unions (**GFIU**) - Palestine.
- Confederación de la Clase Trabajadora (**CCT**) - Paraguay.
- Red Solidaria de Trabajadores - Pérou
- Union Syndicale Progressiste des Travailleurs du Niger (**USPT**) - Niger.
- Union Nationale des Syndicats Autonomes du Sénégal (**UNSAS**) - Sénégal.
- Unión Nacional para la Defensa de la Clase Trabajadora (**UNT**) - El Salvador.
- Solidaridad Obrera (**SO**) - Etat espagnol.
- Independent Workers Union of Great Britain (**IWGB**) - Grande-Bretagne.
- Ogólnopolski Związek Zawodowy Inicjatywa Pracownicza (**OZZ IP**) - Pologne.
- Centrale Démocratique des Travailleurs de Martinique (**CDMT**) – Martinique.
- Associazione Diritti Lavoratori Cobas (**ADL COBAS**) – Italie
- Pakistan Labour Federation (**PLF**) – Pakistan

### **National professional labour organizations**

- National Union of Rail, Maritime and Transport Workers (**RMT/TUC**) - Grande-Bretagne.



- Centrale Nationale des Employés – Confédération Syndicale Chrétienne (**CNE/CSC**) - Belgique.
- Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema Agroalimentario (**SINALTRAINAL/CUT**) - Colombie.
- Trade Union in Ethnodata - Trade Union of Employees in the Outsourcing Companies in the financial sector - Grèce.
- Syndicat national des travailleurs des services de la santé humaine (**SYNTRASEH**) - Bénin
- Sindicato dos Trabalhadores da Fiocruz (**ASFOC-SN**) - Brésil.
- Organizzazione Sindacati Autonomi e di Base Ferrovie (**ORSA Ferrovie**) - Italie.
- Union Nationale des Normaliens d'Haïti (**UNNOH**) - Haïti.
- Confederazione Unitaria di Base Scuola Università Ricerca (**CUB SUR**) - Italie.
- Coordinamento Autorganizzato Trasporti (**CAT**) - Italie.
- Syndicat des travailleurs du rail – Centrale Démocratique des Travailleurs du Mali (**SYTRAIL/CDTM**) – Mali.
- Gıda Sanayii İşçileri Sendikası - Devrimci İşçi Sendikaları Konfederasyonu (**GIDA-IŞ/DISK**) – Turquie.
- Syndicat National des Travailleurs du Petit Train Bleu/SA (**SNTPTB**) - Sénégal.
- Asociación Nacional de Funcionarios Administrativos de la Caja de Seguro Social (**ANFACSS**) – Panama.
- Palestinian Postal Service Workers Union (**PPSWU**) - Palestine.
- Union Syndicale Etudiante (**USE**) - Belgique.
- Sindicato dos Trabalhadores de Call Center (**STCC**) - Portugal.
- Sindicato Unitario de Trabajadores Petroleros (**Sinutapetrolgas**) - Venezuela.
- Alianza de Trabajadores de la Salud y Empleados Públicos - Mexique.
- Canadian Union of Postal Workers / Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (**CUPW-STTP**) – Canada.
- Syndicat Autonome des Postiers (**SAP**) - Suisse.
- Federación nacional de trabajadores de la educación (**SUTE-Chili**) - Chili.
- Plateforme Nationale des organisations professionnelles du secteur public - Côte d'Ivoire.
- Fédération nationale des ouvriers et collectivités locales - Union Marocaine du Travail (**UMT-Collectivités locales**) - Maroc.
- Centrale Générale des Services Publics FGTB, Cheminots (**CGSP/FGTB Cheminots**) - Belgique.
- Botswana Public Employees Union (**BOPEU**) - Botswana.
- Organisation Démocratique du Rail-Organisation Démocratique du Travail (**ODR/ODT**) – Maroc.
- Federacao Nacional dos Trabalhadores em Transportes Aéreos do Brasil (**FNTTA**) - Brésil.
- Federação Nacional dos Metroviários (**FENAMETRO**) - Brésil.
- Namibia Football Players Union (**NAFPU**) – Namibie.
- Palestinian Electricians' Trade Union (**PETU**) – Palestine.
- Missão Publica Organizada – Portugal.

### **Local labour organizations**

- Trades Union Congress, Liverpool (**TUC Liverpool**) - Angleterre.
- Sindacato Territoriale Autorganizzato, Brescia (**ORMA Brescia**) - Italie.
- Fédération syndicale SUD Service public, canton de Vaud (**SUD Vaud**) - Suisse
- Sindicato Unitario de Catalunya (**SU Metro**) - Catalogne.
- Türkiye DERİ-İŞ Sendikası, Tuzla et Izmir (**DERİ-İŞ Tuzla et Izmir**) - Turquie.
- L'autre syndicat, canton de Vaud (**L'autre syndicat**) - Suisse
- Centrale Générale des Services Publics FGTB, Ville de Bruxelles (**CGSP/FGTB Bruxelles**) – Belgique.
- Arbeitskreis Internationalismus IG Metall, Berlin (**IG Metall Berlin**) - Allemagne
- Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires, Bahia Blanca (**SUTEBA/CTA de los trabajadores Bahia Blanca**) - Argentine
- Sindicato del Petróleo y Gas Privado del Chubut/CGT - Argentine.
- UCU University and College Union, University of Liverpool (**UCU Liverpool**) - Angleterre.
- Sindicato di base Pavia (**SDB Pavia**) - Italie.
- United Auto Workers local 551 Ford Chicago (**UAW Ford Chicago**) – Etats-unis.
- Sindicato Uno Prodinsa, Maipú – Chili.

- Asociación Gremial de Trabajadores del Subterráneo y Premetro, Buenos Aires (**SUBTE/CTAt**) – Argentine.
- (واحد) Syndicat des travailleurs du transport de Téhéran et sa banlieue (**Vahed**) – Iran.

### **International labour organizations**

- Industrial Workers of the World - International Solidarity Commission (**IWW**).

### **Trends, tendencies or labour networks**

- Transnationals Information Exchange Germany (**TIE Germany**) - Allemagne.
- Emancipation tendance intersyndicale (**Emancipation**) - France.
- Globalization Monitor (**GM**) - Hong Kong.
- Courant Syndicaliste Révolutionnaire (**CSR**) - France.
- Fronte di lotta No Austerity - Italie.
- Solidarité Socialiste avec les Travailleurs en Iran (**SSTI**) - France.
- Basis Initiative Solidarität (**BASO**) - Allemagne.
- LabourNet Germany - Allemagne.
- Resistenza Operaia - operai Fiat-Irisbus - Italie.
- Workers Solidarity Action Network (**WSAN**) - Etats-Unis.
- United Voices of the World (**UVW**) - Grande-Bretagne.
- Unidos pra Lutar - Brésil.
- Corriente Político Social Sindical 1° de Mayo de Buenos Aires – Argentine.
- Coordinamento Nazionale Unitario Pensionati di oggi e di domani (**CONUP**) – Italie.
- National Association of Human Rights Defenders – Palestine.
- Red de Trabajadores – Argentine.